

家づくりは  
幸せづくり  
**木のYeah!**  
木のイエーッ!  
木の家の素晴らしいところをお伝えするニュースレター

不可能を可能にした真壁づくりの家  
**science home Vol.14**



いつも【木のYeah!】を読んでもろーて、ほんまありがとうございます。  
朝晩はすこしさむへなってきたんで、すっかり秋っぽくなってきた今日この頃、いかがお過ごしでしょうか?この度、木の家のモデルハウスはGoogleさんのおかげでパソコンでもスマホからでもモデルハウスの中が360°見える様になったんですよ♪今すぐ来場できないアナタ、ぜひ見てやってつかへさい。さ~それでは今号もお楽しみくださいね~! 熱血!幸せ請負人 梶谷



## サイエンスホームの家って実際どうなん?

幸せ宅配人の河上、自らサイエンスホーム広島店のモデルハウスに家族と一緒に宿泊体験しました!



幸せ宅配人  
河上です!

### はじめは乗り気でなかった妻とノリノリの子供たち

妻に宿泊体験の話をした時「私は工工けえ子供らと泊まって来んさい。」というつれない返事。「いやいや、サイエンスホームの家は、家族みんなが木で包み込まれたような一体感を感じられる家じゃし、みんなで行こうやあ!家の感想聞かせてもらったら俺の勉強にもなるし、ね!？」警戒心が強くあんまり乗り気ではない妻を言いきるための協力も得て、家族6人で宿泊体験することになりました。



### 次女が真っ先に言った一言...

18時半に家族を連れてチェックイン!玄関に入るなり次女が「何これ!めっちゃいい匂い!」



子供たちはまず家の香りに喜んでくれました。もちろん芳香剤などじゃありませんよ。香りの正体はヒノキ。日頃は木の香りを嗅ぐ機会もあまりないですよね。

サイエンスホームの家は、使っている柱が全て見える日本の伝統的工法の**真壁造り**。

無垢の柱からヒノキの香りが広がります。敏感な子供たちは真っ先に気づいてくれました。

それだけではなく、木の柱は梅雨時期に空気中の湿気を吸い、冬場には湿気を吐いて湿度を調整してくれるんです。

また、ヒノキが発する成分には抗菌作用もあって、カビ、ダニの発生を抑え、空気も清浄化してくれるんです。昔の人は日本の気候にあった建築方法をよく知っていたんですね。

### カーペットもスリッパもいらない!

床材も全て無垢の木なんです。みんな履いていたソックスを脱いで足の裏で無垢の感触を体感。長女もスベスベで優しい感触の床に

足の裏、ちょー気持ちいい!と、はしゃいでいました。実際に木に触ることによって、人を癒す効果があるとも言われています。床と足の裏は、お家の中では常に接している部分なので、木の癒し効果をもっと取り込みやすい部分なんです。

そもそもモデルハウスにお越しの際には是非、素足で無垢の床の心地よさを体感してみてください!



### ストラディバリウスが木の家だけ外への音漏れナシ!

ダンスが大好きな末娘に踊れる音楽を流してあげました。2階に設置しているスピーカーから家全体に音が優しく心地よく響きます。音の良さに反応したのか、息子と末娘が踊りだしました。これも木の家の効果とも言えます。例えば、バイオリンは木のボディーと中の空間が、弦の音を心地よく響かせます。そのように木には音を吸収して人の耳に心地よい周波数にして響かせる効果があるんです。

そして、外張り断熱。しっかりした断熱材で覆ったサイエンスホームの家は断熱性能だけではなく、気密性が非常に高いため、家の外への音漏れがほぼありません。(右ページに続く♪)



不可能を可能にした真壁づくりの家

## サイエンスホーム 広島店

広島県知事許可(般-29)第38690号

株式会社 木の家

●営業時間／10:00~17:30  
●定休日／不定休

〒731-0222 広島県広島市安佐北区可部東2-8-22 fax.082-544-6456

お問合せは **0800-500-3102**

F サイエンスホーム広島店

ブログ <https://kinoie-hiroshima.com/blog/>

<https://kinoie-hiroshima.com/>

広島 木の家

検索



実際に玄関先に出て確認してみたところ、扉一枚隔てているだけなのに、よく耳を澄まさなければ聞こえない程度の音でした。



三階の吹き抜け廊下がダンスステージに!

### 家で子供達の学力向上!? そんなわけないこともない!

妻と下の子供二人は早々就寝。しかし、木の家にテンションが上がり過ぎた高1の長女、中2の次女の会話が弾んでなかなか寝ようとせず、楽しそうな話し声が聞こえています。やがて二人はリビングに降りてきて夜が更けるまで勉強していました。

実はこれもヒノキのおかげかも。ヒノキから出ているフイントチッドという成分に**集中力を高める作用がある**と科学的に証明されているんです。ヒノキの家に住んだら、子供たち、いつもこんなに勉強してくれるようになるのかなあ~? でも「早よ一寝てくれえ~。」



### まるでドラマのワシーンのような家族の時間

あっという間に朝を迎えました。妻と広くて明るいリビングでコーヒーを飲みました。最初は乗り気でなかった妻もモデルハウスを満喫したようで、家をたてるならどんな間取りにするかとか、

木の家のモデルハウスいつでも宿泊体験受け付けています。上記電話番号にお気軽にどうぞ!人気ですので、希望日がある方はお早めにお申し込みくださいね。

どの部屋を誰にするかとか、昨日のあの警戒心は何だったのだろうと思えるような変わりっぷり。そしてコーヒー片手にモデルハウスの図面を見ながら夫婦で語らいました。こんなゆったりした時間を夫婦で過ごせるのも何年ぶりだろかと改めて思いました。河上家の数少ない贅沢といえば、毎年夏に年1回の家族旅行。今年は「転職して間もないで旅行を見送る代わりにモデルハウスで宿泊体験しよう」とことになったのですが、旅行と変わらない程、家族が木の家の居心地と時間を喜んでくれたし、家族の一体感を「家」が実感させてくれました。



### チチ家族サービスからビッグ家族サービスへ! 夢の実現へ動き始めた河上家

私、家を建てます! そう決めました。自分の家族にも「幸せ宅配」です! 現在、夢の実現へ向かって土地探しから奔走中です。初めての経験ばかりのうえに、既にいろんな壁が私の前に立ちはだかっております。しかし、この経験の一つ一つがお客様の実際の家づくりと幸せづくりのお役に立てる手応えを感じております。

家づくりは幸せづくり! 傲然とした木の家の良さをこの肌で実際に感じながらお客様の幸せのために走り続けます! いずれ、自処がたちましたら、進歩をご報告しますのでマイホームをお考えの方は必見の記事になると思います。お楽しみに! 以上「幸せ宅配人 河上」がご報告しました。

### くまモンにあいたいじろうのまさかの熊本歩き旅!! その2

5月のGWに行った男ひとりの歩き旅、前回の続報です。

熊本に向かっての歩き旅! 初日は晴天の廿日市を予定より6時間遅れのお昼にスタート!(寝坊しましたっ!) たっぷり寝たので絶好調の身体と晴天が相まって、遅れを取り戻そうとして、ついついオーバースピード!! 初日の目的地、山口県下松市に到着できた時には、すでに足の裏が大きなマメでぐちゃぐちゃ、膝はガクガク…思ってた以上に身体のダメージが大きかった~。



2日目はあいにくの空模様! 案の定お昼過ぎから雨が…(泣)。ここまですでに100キロ以上歩いて来た身体にこの時期の冷たい雨が追い討ちをかけます! 取り敢えず歩けるだけ歩き、冷たい雨の降る中、やっとの思いで薄暗い無人駅舎にたどり着きましたが、すでにあたりは真っ暗な深夜2時! とりあえず雨がしのげ、ほっとしたのもつかの間、たいじろうの背後に人影が! こんな時間に! その人影の正体は?!

感動と驚愕の実話は、右のQRコードからご覧ください →



そして3日目、早朝の幻想的なときわ公園に癒されて気持ち良くスタート! 今日中の九州入りが目標! 九州に近づくにつれてテンションアップですが、どんどん雨脚も強くなり…。何とか日が沈む前に、暴風雨の閑門海峡に到着! 身体はもうぐちゃぐちゃです。でも閑門大橋が見えた瞬間の喜びは例えようのないものでした!! 閑門人道トンネルを通り九州に上陸。そこは暴風雨の門司! あたりはどんどん暗くなり、なんとなく不安で心細い思いをしながら、門司港駅に到着しました。なんそこで素敵な出会いが! 身も心も冷え切り、何とも大きなザックを背負い顔に作り笑いを浮かべながら、寒そうにしていた私を不思議に思い、笑顔の素敵なママが声を掛けてくださいました! あたたかいコーヒーをご馳走になりましたが、「広島から歩いて来たんですよ!」とお伝えしたらビックリされ、「これから熊本まで歩いて行くんです!」とお伝えしたら、さらにビックリされました。

とても暖かいひと時と、コーヒーご馳走様でした! うまかった〜!! 人のあつたかさがボロボロの身体と心に染みました!! たいじろうより(^-^)



熊本まであと180km! 次回は、地獄の久留米の夜、熊本までたどり着けたのか!! 次号「歩き旅」最終回にどうぞ期待!!